Lunes 02 de Agosto del 2010

Última modificación 02.08.2010

El Financiero México, con una década perdida

Eduardo Jardón En los últimos diez años México registró una parálisis en materia económica, una década perdida. Además de un bajo dinamismo económico, el país experimentó un retroceso en los índices de competitividad, un estancamiento en el nivel de desarrollo humano y alzas en rubros como corrupción e inseguridad pública. Para este año, el consenso de analistas prevé que el Producto Interno Bruto del país (PIB) aumentará 4.5 por ciento, con lo que el crecimiento promedio entre 2001 y 2010 será de 1.7 por ciento.

Recuperación global será en "V" con base prolongada Viridiana Mendoza Escamilla El revés en los indicadores económicos sugiere más un escenario de recuperación en forma de V con un fondo prolongado que de W. En un reporte de economía Global, Barclays Capital explica que las lecturas de confianza del consumidor continuarán moderadas en los próximos meses, lo cual, sumado a los indicadores de producción industrial, podría sugerir que la economía ha "tomado una pausa para recuperar el aliento". Sin embargo, dado el escenario de confianza empresarial a nivel global, la pregunta clave que se plantea es si esa pausa indicará un reforzamiento o si será la señal de un debilitamiento generalizado. El ritmo de la recuperación Del IMEF para EL FINANCIERO / Jonathan Heath A todos nos queda claro que la actividad económica no siempre crece al mismo ritmo. En algunas ocasiones, la economía crece rápidamente, se producen empleos y existe una sensación de bienestar. En otras, la actividad económica se contrae y se pierden empleos, lo que conduce a una sensación de frustración en una parte importante de la población. No obstante, la mayoría del tiempo la economía crece a un ritmo relativamente lento y aunque se producen empleos, no son suficientes para satisfacer a una población creciente. Estos altibajos en la actividad económica nos conciernen a todos, ya que afectan nuestras inversiones, negocios y hasta nuestro propio empleo. Avanza 52% la meta anual de austeridad (Marcela Ojeda Castilla) En el primer semestre, el Programa Nacional de Reducción de Gasto Público implicó ahorros por siete mil 223.8 millones de pesos, lo que se traduce en un avance de 52 por ciento en el cumplimiento de la meta anual. El ahorro en gasto de operación y administrativo para liberar recursos hacia actividades sustantivas fue de tres mil 811.9 millones de pesos. Creció la economía 7% anual en abril-junio: SHCP (Marcela Ojeda Castilla) La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) estimó que en el segundo trimestre, el Producto Interno Bruto (PIB) real habrá registrado un crecimiento anual de alrededor de 7.0 por ciento. Agregó que la evolución de los indicadores de producción, exportaciones, demanda interna y empleo refleja continuidad en la recuperación económica. En su informe sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública, destacó el crecimiento de 38.2 por ciento en el valor nominal en dólares de las exportaciones de mercancías: 36.4 por ciento en las petroleras y 39.5 en las manufactureras. Inversiones para el sector sumarán 100 mil mdd: Canieti PUERTO VALLARTA, Jal., 1 de agosto.- Al cierre del año las inversiones en las industrias electrónica, de telecomunicaciones y tecnologías de la información serán de cien mil millones de dólares en conjunto, aseguró el presidente de la Canieti, Santiago Gutiérrez. En el marco del XV Congreso de Alta Tecnología, detalló que de ese total, la industria de la electrónica aportaría poco más de 50 mil millones de dólares, telecomunicaciones entre 25 y 30 mil millones de dólares y tecnologías de la información entre 15 y 20 mil millones de dólares. "La perspectiva para 2010 es positiva, el crecimiento promedio previsto es de alrededor de 10 por ciento en los tres sectores, este volumen de producción de bienes y servicios es equivalente al alcanzado en 2008". Tramita la JFCA más de 120 mil juicios de seguridad social; reforma los agilizaría (Zenyazen Flores) La iniciativa de reforma laboral que propuso el Partido Acción Nacional (PAN) establece procedimientos simplificados para juicios en materia de seguridad y previsión social, aseguró la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Sostiene que se agilizará el trámite de los juicios que se reclamen en ese rubro, sin que se afecten los principios de seguridad y certeza jurídica de las partes, y la equidad en el procedimiento. La reforma propone que las reclamaciones para el otorgamiento de pensiones por viudez, orfandad y vejez, entre otros, que se presenten ante la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA), se tramitarán y resolverán con mayor prontitud mediante reglas procesales. Bajo crecimiento en lo que resta del año: industriales Isabel Becerril Para México, lo que resta del año será un periodo de bajo crecimiento de la producción, las ventas y el empleo, debido a que la economía de Estados Unidos -principal motor del avance en el sector exportador de nuestro país- ha comenzado a ingresar a una zona de turbulencia y "al parecer" no estará exenta de dificultades en lo que resta de 2010. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) advierte que ese panorama podría revertirse si se activa el avance del mercado interno y se da un impulso adicional a los sectores que dependen de la demanda interna. Seguras, las pensiones del nuevo régimen: Daniel Karam Zenyazen Flores El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) resolverá la jurisprudencia que emitió la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en torno al tope de las pensiones con apego a la ley y sin afectar a los actuales jubilados, aseguró su director general, Daniel Karam Toumeh. Luego de 54 días de que la Segunda Sala de la Corte aprobó esa jurisprudencia, y sin dar detalles en relación con las implicaciones de ese criterio, el funcionario dio a conocer la posición del instituto respecto al tema. Cinco millones de pobres más en México por la crisis Ivette Saldaña El Banco Mundial aseguró que la crisis económica en México dejó un saldo de alrededor de 4.5 millones a cinco millones de pobres, cifra que no podrá revertirse ni en el 2010 ni el próximo año. Y es que -advierte- el crecimiento, la estabilidad en los precios, la falta de empleo y el impacto de los programas sociales, entre otras cosas, apenas dejará que de un millón a dos millones de personas salgan de la pobreza entre fines de este año y la mitad de 2011. El director del departamento de reducción de la pobreza y análisis económico para América Latina y el Caribe del Banco Mundial (BM), Marcelo Giugale, afirmó que las condiciones por las que pasó nuestro país pudieron haber provocado una explosión social, pero las políticas sociales amortiguaron el impacto de la problemática económica en las familias. El Reforma Estiman mayor crecimiento y empleo Mónica Ramírez Ciudad de México (2 agosto 2010).- Los especialistas del sector privado aumentaron su previsión de crecimiento para la economía del País, así como su perspectiva para la

generación de empleo formal, si se comparan sus pronósticos de julio con los de meses anteriores, según la Encuesta de Expectativas del Banco de México. Así, el Producto Interno Bruto (PIB) podría crecer 6.53 por ciento en el segundo trimestre del año, estimación superior en casi un punto porcentual al pronóstico de la consulta previa. Sube deuda interna 130 mil mdp.- SHCP Arturo RiveroCiudad de México (2 agosto 2010).- El saldo de la deuda interna neta del Gobierno federal al cierre del segundo trimestre de 2010 se ubicó en 2 billones 602 mil 159.6 millones de pesos, monto superior en 130 mil 815.9 millones de pesos al observado al cierre de 2009, destaca el Informe de Finanzas Públicas y Deuda Pública al segundo trimestre de 2010. "La deuda interna como porcentaje del PIB representó 20.9 por ciento del producto (PIB), cifra superior en 0.3 puntos porcentuales respecto de la observada al cierre de 2009", explicó Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Exige Coparmex garantizar pensiones Verónica GascónCiudad de México (2 agosto 2010).- El sector patronal exigió al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) garantizar el pago de las pensiones a los jubilados, actuales y futuros, bajo lo dispuesto a la legislación vigente. En un comunicado, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) pidió una solución pronta y definitiva que salvaguarde los derechos cubiertos a través de las cuotas obrero patronales. Abre dólar en 12.69 pesos a la venta Ciudad de México (2 agosto 2010).- En el mercado de divisas al menudeo, el dólar inició la sesión a la baja frente al peso, después de que los resultados de HSBC y BNP Paribas superaran los pronósticos. El dólar se compra en 12.29 pesos y se vende en 12.69 unidades, en ventanillas de Banamex, lo que representa una baja de 10 centavos de la moneda de Estados Unidos, respecto a su cierre del viernes. Toca manufactura mínimo de 8 meses Londres. Gran Bretaña (2 agosto 2010).- El crecimiento de la actividad fabril global se desaceleró en julio a un mínimo de 8 meses, mostró este lunes un sondeo empresarial que reflejó una caída en la tasa de expansión en los nuevos pedidos y la producción. El índice PMI manufacturero global, elaborado por JPMorgan e institutos de investigación, cayó a 54.3 en julio desde los 55.0 puntos alcanzados en junio, aunque sigue por sobre la marca de 50 puntos que separa el crecimiento de la contracción. El índice de nuevos pedidos cayó a 54.0 en junio desde 55.7 en junio, su menor nivel desde julio de 2009, arrastrado a la baja por Estados Unidos, China y Japón. Según JPMorgan, esto contrasta con un crecimiento más firme en los pedidos visto en la zona euro y Gran Bretaña. Se desacelera manufactura estadounidense Nueva York, Estados Unidos (2 agosto 2010).- La actividad manufacturera en Estados Unidos creció en julio a su menor ritmo del año, según un sondeo sectorial divulgado este lunes, pero a una tasa que fue levemente más fuerte de la esperada. Los nuevos pedidos también descendieron a su menor cota desde junio del 2009, aunque el indicador sobre la marcha del empleo subió. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por sus siglas en inglés) dijo que su índice sobre la actividad nacional fabril bajó a 55.5 el mes pasado frente a una lectura de 56.2 en junio. Cae producción industrial china.- HSBC Pekín, China (2 agosto 2010).- La producción industrial bajó en China por primera vez en 16 meses, según un estudio del banco HSBC que difiere del índice oficial chino y cuya publicación este lunes favoreció un alza en la bolsa de Shanghai, ante la perspectiva de que el gobierno no continúe endureciendo su política económica. El índice PMI publicado por HSBC, que se basa en una encuesta a los directores de compras de una serie de empresas, bajó a 49.4 puntos, contra 50.4 en junio, pasando por primera vez por debajo de 50 puntos, umbral a partir del cual se considera que hay crecimiento. El Universalhttp://www.eluniversal.com.mx/estados/77203.htmlEspecialistas aplauden el combate a la pobreza CHIAPAS. Especialistas coincidieron durante la Conferencia Internacional sobre el Cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio a nivel local que los resultados obtenidos deben ser traducidos en beneficio de la población más necesitada. Alejandro Avilés, integrante del Instituto Latinoamericano de Comunicación Educativa, destacó el esfuerzo y los trabajos que se están llevando a cabo en materia de desarrollo humano en la entidad. "A mí me parece excelente que Chiapas haga este tipo de cosas porque eso significa que se está renovando". La coordinadora de prácticas del Grupo de Lucha Contra la Pobreza de la ONU, Grace Wang, precisó que las metas deben traducirse en beneficios concretos para la población más vulnerable y esto sólo se logrará con las políticas públicas enfocadas a reducir la pobreza extrema en la entidad, &ldguo;va por buen camino para alcanzar los Objetivos del Milenio". http://www.eluniversal.com.mx/estados/77205.htmlCada vez más mujeres se suman a la agricultura TEXTO Y FOTOS DINORATH MOTA Son pobres, son mujeres, son campesinas. Ellas son las huérfanas de la revolución, para quienes la tierra, no es de quien la trabaja. Con jornadas que empiezan de madrugada y terminan al meterse el sol. En la última década 12 millones de mujeres han sido arrojadas a los trabajos agrícolas. En el territorio nacional 16% de los ejidos ya son liderados por mujeres. Reyna es una de ellas, desde los 15 años de edad recuerda que trabajar la tierra ha sido el medio para su sustento. Ahí en el campo, el que se ha feminizado y que también se ha envejecido, encontró el que ha sido su trabajo por casi 40 años. La pobreza, la migración o la viudez, han provocado que el sector femenino se ocupe hoy de arar la tierra y recoger la cosecha. Onésimo Serrado, dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos de la Confederación Nacional Campesina (CNC), dijo que hace 10 años apenas un 4% de los comisariados ejidales eran mujeres, actualmente esta cifra rebasa un 12%. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81060.htmlNuevo consejo con viejos actores José Luis de la Cruz Gallegos* La creación del Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero difícilmente tendrá alcances significativos si sus integrantes, y el propio Poder Ejecutivo, no realizan un cambio radical en su forma de ver los hechos. El problema de la crisis que se abatió sobre México no fue el de la ausencia de información oportuna y fidedigna sobre la recesión que se avecinaba en Estados Unidos, país del cual se tiene una excesiva dependencia. El error fundamental consistió en la negación que las autoridades políticas y económicas sostuvieron sobre el derrotero que estaba tomando el entorno económico. Con calificativos de "gripita" o de que estábamos "blindados" ante el choque financiero, se pretendió negar la posibilidad de que la economía sufriera una profunda contracción. La caída de 6.5% en el PIB es evidencia suficiente para aseverar que el diagnóstico era incorrecto. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81071.htmlExpertos prevén lento crecimiento Ixel Yutzil González

La actividad económica nacional registrará en el resto de este año y en 2011 una evolución positiva, aunque a un ritmo más moderado que en el segundo trimestre. De acuerdo con la Encuesta mensual recabada por EL UNIVERSAL entre

especialistas económicos, en el segundo trimestre del año el PIB crecerá 6.50% a tasa anual, un aumento de 0.75 puntos respecto al mes previo registrado. Por su parte, el Banco de México (Banxico) estima que el PIB hava crecido entre 2.5% y 3% en términos ajustados por factores estacionales durante el segundo trimestre de 2010, fortaleciéndose así el proceso de recuperación gradual de la actividad productiva que inició en la segunda mitad de 2009. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81068.htmlDebilidad de cifras económicas Ixel Yutzil González Los resultados de las pruebas de estrés en Europa redujeron las presiones en los mercados financieros. Sin embargo, pesó más el reporte del Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos difundido el viernes, que mostró un avance de 2.4% a tasa anual entre abril y junio, frente al crecimiento de 3.7% en el primer trimestre del año, según la revisión del Departamento de Comercio. La debilidad de la economía y el fuerte descenso en la confianza de los consumidores en julio, según la Universidad de Michigan, redujeron el apetito de los inversionistas por valores bursátiles, fortaleciendo a la divisa estadounidense. La debilidad de algunos indicadores de la economía de EU difundidos recientemente apoyan la desaceleración prevista para la segunda mitad del año y para el próximo año, la cual se reflejó en la cifra del PIB del segundo trimestre. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81072.htmlSubejercicio en gobierno suma 25 mil mdp a mayo Romina Román Pineda La mayoría de las secretarías de Estado reportan en los primeros cinco meses del año un subejercicio en su presupuesto. Según un documento que elaboró la Cámara de Diputados, dependencias como la Secretaría de Gobernación, de Comunicaciones y Transportes, de la Reforma Agraria, del Medio Ambiente, así como Agricultura, ejercieron menos de 30% de su presupuesto al cierre de mayo. Otras, como la de Educación Pública, de Desarrollo Social y de Seguridad Pública erogaron menos de 40% de su presupuesto asignado para este año. El documento de la cámara baja reveló que, hasta mayo, los subejercicios de las dependencias sumaron 25 mil 805 millones de pesos, mientras que los sobreejercicios alcanzaron mil 485 millones de pesos. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81073.html Analistas aun tienen dudas en pensiones Eduardo Camacho Aunque el anuncio de Daniel Karam Toumeh, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), dispersó dudas entre los pensionados, sique la incertidumbre de la decisión correspondiente entre aquellos que aún siquen cotizando. Rubén Dávalos, socio a cargo de la práctica de Seguridad Social y Remuneración de la firma KPMG, detalló los alcances de la resolución y qué pasaría de ser aplicada la jurisprudencia emitida por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para reducir de 25 a 10 salarios mínimos el tope de pensiones. & ldquo; No se verán afectados quienes ya reciben pensión y tampoco los que empezaron a trabajar en julio de 1997, pero si aplicaría al 1.2 millones de personas próximas a pensionarse con el esquema anterior entre el 20 de julio de 1993 y el 30 de julio de 1997".http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81076.htmlGanancia mensual de 3.70% en la BMV La semana pasada el índice de la Bolsa Mexicana de Valores finalizó en 32 mil 308.74 unidades, una baja de 154.98 puntos, con lo que el balance semanal fue negativo en 1.52% o 497.29 puntos. En todo el mes de julio el rendimiento fue positivo en 3.70% o mil 151.77 unidades. En lo que va del año, el IPC acumula una ganancia de 0.59% o 188.27 unidades.http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81078.htmlManufactura china cae por tercer mes BEIJING.— La expansión del sector manufacturero en China disminuyó por tercer mes consecutivo en julio, a medida que la producción, los nuevos pedidos y los precios de compra bajaron, según un sondeo publicado el domingo. La Federación de Compras y Logística de China, asociada al gobierno, señaló que su índice de compras de los gerentes, o PMI, cayó de 52.1 en junio a 51.2 en julio. (AP) http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81083.htmlMéxico va por repunte en el café México prevé superar la caída de 4.5% en la producción de café en el presente ciclo y aprovechar los altos precios mundiales de 172 dólares por 100 libras así como el crecimiento de la demanda mundial en un 2,6% para consolidar sus exportaciones, dijo un dirigente del sector (EFE) El Economista

http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/02/acciones-eurpeas-terminan-maximo-tres-meses

Acciones eurpeas terminan en máximo de tres meses

LONDRES.- Las acciones europeas cerraron el lunes en alza, en un máximo de tres meses y sobre una resistencia técnica clave, por sólidos resultados de los bancos HSBC y BNP Paribas, además de cifras de manufacturas mejores a las esperadas en Estados Unidos. El índice de acciones europeas líderes FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con un alza de 2.4% a 1,068.66 puntos

http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/02/peso-sube-ante-buenos-reportes-bancos-europeos

Peso sube ante buenos reportes de bancos europeos

La divisa mexicana ampliaba sus ganancias el lunes y se apreciaba 0.63%, impulsada por un mayor apetito por el riesgo tras una baja menor a la esperada en un índice del sector manufacturero en Estados Unidos y sólidos resultados trimestrales de HSBC y BNP Paribas en Europa. A su nivel referencial a 48 horas, el peso ganaba 8.03 centavos a 12.5766/12.5797 pesos por dólar. La actividad del sector manufacturero estadounidense cayó en julio menos de lo esperado por los analistas, según un informe publicado el lunes. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM por sus siglas en inglés) dijo que su índice sobre el sector fabril estadounidense cayó a 55.5 puntos en julio, tras los 56.2 puntos de junio.

http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/02/remesas-caen-407-primer-semestre-2010

Remesas caen 4.07% en primer semestre del 2010

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 15 May, 2024, 17:04

Las remesas de los mexicanos desde el exterior se redujeron 4.07% en el primer semestre del 2010, reportó el banco central. Los envíos ascendieron entre enero y junio a 10,627 millones de dólares, cuando en el mismo periodo del 2009 sumaron 11,078 millones de dólares, según la actualización mensual del Banco de México divulgada el lunes en su sitio de Internet. Sólo en junio, las remesas enviadas fueron por 1,885 millones de dólares, una disminución de 1.96% respecto al mismo mes del año anterior. Junio marcó el fin de dos meses consecutivos de tasas positivas de las remesas: medidas en términos anuales, los envíos subieron 0.23% en abril y 12.58% en mayo.

http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/02/dolar-se-fortalece-frente-yen

Dólar se fortalece frente al yen

NUEVA YORK.- El dólar subía contra el yen el lunes, después de conocerse una caída menor a la esperada en un índice sobre el sector manufacturero estadounidense. El dólar se valorizó a 86.75 yenes desde los 86.50 yenes a los que cotizaba antes del dato. El euro operaba con pocos cambios a 1.3135 dólares.

http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/07/31/mexico-crecio-70-segundo-trimestre-estima-shcp

México creció 7.0% en segundo trimestre: SHCP

En el segundo trimestre del año la economía presentó un crecimiento de 7%, según estimó la secretaría de Hacienda en su informe de las Finanzas Públicas dado a conocer la noche del viernes. Destacó que entre abril y junio de este año se crearon 223,874 empleos debido a que continuó la recuperación de la economía en el periodo referido como lo reflejó la evolución de los principales indicadores de producción, exportación y la demanda interna. Según Hacienda, la demanda de productos mexicanos tuvo un crecimiento trimestral significativo impulsado en gran medida por la manufactura en Estados Unidos. Por otro lado, señaló que creció el empleo formal creció y la mejoría en las perspectivas de las empresas y consumidores se reflejaron en una expansión de la demanda interna, si bien menor al de las exportaciones.

http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/07/30/imss-garantiza-pago-pensionados

IMSS garantiza pago a pensionados

El monto de pensión que reciben las personas que actualmente están jubiladas no se verán reducidas en los próximos días, ni en los próximos años, afirmó Daniel Karam, director del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Lo anterior al referirse a la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre la reducción al monto de pensiones, pasando de 25 salarios mínimos a 10. El funcionario indicó que se debe existir la certeza de que no es un tema que la propia difícil situación financiera del instituto este señalando y que por ello se pongan en riesgo las pensiones que se pagan

http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/07/28/desaceleracion-vista-eu-alerta-banxico Desaceleración a la vista en EU, alerta Banxico

El Banco de México moderó su optimismo sobre la recuperación económica y en el frente inflacionario ante la incertidumbre en Europa y por las dudas de que una desaceleración en Estados Unidos pueda convertirse en otra recesión. Por eso, mantuvo sin cambio las expectativas de crecimiento para este año establecidas entre 4 y 5% y para el próximo de entre 3.2 y 4.2 por ciento. En cuanto a la inflación, consideró necesario tener los datos del tercer trimestre para establecer su trayectoria, pero no dejó de reconocer como elemento de incertidumbre el paquete fiscal del 2011 como circunstancia que se verá próximamente, así como el impacto, aunque menor, de los ajustes en las gasolinas. El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, dijo que los datos más recientes en Estados Unidos apuntan hacia una ligera desaceleración. La discusión, agregó, es si esa desaceleración llevará a una recesión mayor o una desaceleración moderada.

http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/08/01/infraestructura-bancaria-crecio-2009-cnbv Infraestructura bancaria creció en el 2009: CNBV

La infraestructura bancaria disponible para la conducción de transacciones financieras presentó un aumento de 10% en sucursales de julio a diciembre del 2009, en parte debido a la inclusión de las oficinas de servicio de algunos bancos y por aumento de 11% en el número de cajeros automáticos durante el mismo periodo, reportó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). El órgano regulador dio a conocer la actualización de los datos de su reporte &Idquo;Inclusión Financiera", hasta diciembre del 2009, donde establece que las terminales punto de venta registraron una disminución de 2% a diciembre, frente a lo alcanzado en junio del 2009, para cerrar el año con 446,792 terminales bancarias. Al terminar el 2009 existían 11,633 sucursales en todo el país y 33,801 cajeros automáticos.

http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/07/30/aumenta-penetracion-banca-2009-cnbv Aumenta penetración de la banca en 2009: CNBV

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 15 May, 2024, 17:04

La banca comercial y de desarrollo registraron un crecimiento de 10% en su red de sucursales durante el segundo semestre del 2009, aumentado su acceso a la población. Sin embargo, 64% del total de los municipios en el país se mantuvo sin contar con una sucursal bancaria, de acuerdo con la actualización, al cierre del 2009, de acuerdo con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) en su Reporte de Inclusión Financiera. Así, se reveló que al primer semestre del 2009, de los 2,456 municipios existentes en el país, 1,584 no contaban con una sucursal bancaria, toda vez que su infraestructura se concentra en zonas urbanas. En el segundo semestre del 2009, la infraestructura disponible para la conducción de transacciones financieras presentó un aumento de 10% en sucursales, en parte debido a la inclusión de las oficinas de servicio de algunos bancos y de 11% en los cajeros automáticos.

http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/08/02/tesoro-pide-acelerar-implementacion-reforma-financiara Tesoro pide acelerar implementación de reformas

El secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner, dijo que las nuevas normas financieras deberían implementarse pronto y que la anterior normativa debería ser eliminada para crear un sistema financiero más sólido. "Avanzaremos lo más rápido posible para dar claridad a las nuevas normas financieras", dijo Geithner en comentarios preparados para un evento auspiciado por la Universidad de Nueva York. "El proceso de creación de normas tradicionalmente ha avanzado a un ritmo lento y frustrante. Debemos cambiar eso", dijo. Los reguladores estadounidenses enfrentan la titánica tarea de poner en marcha un paquete de reformas a la regulación financiera de 2.300 páginas promulgado el mes pasado.

http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/08/02/bernanke-reconoce-dificultades-recuperacion-economica Bernanke reconoce dificultades en recuperación

La crisis financiera "esencialmente" quedó atrás, pero la economía estadounidense todavía debe recorrer "un camino considerable" para restablecerse completamente, afirmó este lunes el presidente de la Reserva Federal (Fed), Ben Bernanke. La economía estadounidense está mejorando pero aún no se ha recuperado completamente, debido a un alto desempleo y un mercado inmobiliario débil que afectan a los consumidores, dijo Bernanke.

http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/07/30/fmi-advierte-fragilidad-recuperacion-espana FMI advierte fragilidad en recuperación de España

La recuperación de la economía de España será 'lenta y frágil', consideró hoy el Fondo Monetario Internacional (FMI), tras señalar que la creación de empleos es clave para que el país europeo salga de la recesión. 'La recuperación es probable que sea débil y frágil, con riesgos significativos de desventaja', señaló el organismo multilateral respecto a España en su evaluación anual 2010. El FMI indicó que España atraviesa por 'una recesión dolorosa' con una tasa de desempleo de 20 por ciento y un déficit fiscal de más del 11 por ciento de Producto Interno Bruto (PIB). Sin embargo, consideró que los ajustes económicos necesarios ya están en marcha, la producción se estabilizó y los desbalances acumulados durante el largo periodo de prosperidad se están revirtiendo. En mayo pasado, el gobierno español anunció un paquete de austeridad que incluye recortes en los salarios del sector público, aprobó medidas de reforma para las instituciones bancarias de ahorro y el mercado laboral, además de una reforma al sistema de pensiones.

http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/07/30/obama-pide-mas-esfuerzos-ante-desaceleracion-economica Obama pide esfuerzos ante desaceleración

La economía de Estados Unidos lucha por subir la cuesta luego de la recesión: el crecimiento se desaceleró en la primavera boreal, afectado por el comercio exterior y el enlentecimiento del consumo, por lo que el presidente Obama exhortó a redoblar esfuerzos. Cifras oficiales publicadas este viernes muestran una clara desaceleración en el segundo trimestre. El Producto Interior Bruto del país aumentó en el segundo trimestre 2.4% en ritmo anual con respecto al primero, indicó la primera estimación del PIB de ese período del Departamento de Comercio.

http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/07/29/china-informa-fmi-sus-cifras China informa al FMI sus cifras

Las autoridades financieras de China volvieron a abrir sus libros a los expertos del Fondo Monetario Internacional (FMI), tras cuatro años de silencio y permitieron la difusión de los resultados que confirman por qué es la esperanza del crecimiento mundial. El PIB chino registrará un PIB de 10.5% en el año 2010. Sí está por debajo de 14.3% que logró en el 2007, pero sigue siendo una tasa de doble dígito. Podría desacelerarse en un punto para el 2011, pero aun así será el más robusto del globo. La economía china conseguirá un ahorro interno que al cierre del año promediará 55 puntos del PIB; su deuda pública será de apenas 20.1% del Producto -las economías desarrolladas arrastran obligaciones de hasta 80 puntos del PIB-. Y su banco central contará al cierre del año con reservas internacionales por 3 billones 29,800 millones de dólares.

http://eleconomista.com.mx/organismos-empresariales/2010/08/01/hora-mercado-interno-concamin "Es la hora del mercado interno": Concamin

Frente al menor dinamismo de la Economía de Estados Unidos y su impacto en el sector exportador de México, la

Concamin llamó a los tres niveles de gobierno a que activen los programas de obra pública e inicien los proyectos de infraestructura diseñados para ejecutarse este año. 'Es la hora del mercado interno', subrayó la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) en su publicación Pulso Industrial. El menor dinamismo que muestra la economía de Estados Unidos significa que el sector exportador de México, el principal motor de su avance, perderá parte del combustible que le permitió impulsar el despegue de la economía, señaló.

http://eleconomista.com.mx/internacional/2010/08/02/bp-finalizara-tortuoso-derrame-petrolero BP finalizará con tortuoso derrame petrolero La petrolera BP realizaba el lunes pruebas antes de lanzar la operación denominada "static kill", con la que intentará sellar en la próxima jornada su pozo dañado y contener definitivamente el mayor derrame de petróleo en la historia de Estados Unidos. "Queremos confirmar que podemos inyectar el crudo del pozo de vuelta a la reserva", dijo Kent Wells, vicepresidente de exploración y producción de BP. Si las pruebas son positivas "pasaremos al static kill", afirmó. Las evaluaciones mostrarán si BP puede inyectar lodo en el pozo y presionar al crudo de regreso al yacimiento a 4,000 metros de la superficie marina. La

Jornada http://www.jornada.unam.mx/2010/08/02/index.php?section=economia&article=025n1eco Concamin: señales poco alentadoras para el país en el segundo semestre

A menos que en el país se activen mecanismos para hacer avanzar el mercado interno y se dé un impulso adicional a los sectores que dependen de la demanda doméstica, el segundo semestre del año será de bajo crecimiento de la producción, las ventas y el empleo, advirtió la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Adelantó que debido a la cada vez más visible desaceleración de la economía estadunidense, el panorama económico de México para la segunda mitad del año " luce dominado por señales poco estimulantes".

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/02/index.php?section=economia&article=027n2eco Reducir pensiones a trabajadores del sector privado atenta contra su retiro digno: CEESP

Juan Carlos MirandaLa jurisprudencia emitida por la Suprema Corte de Justicia (SCJN) –en la que se reduce el nivel máximo para el cálculo de pensiones a trabajadores del sector privado– deja la percepción de que en busca de una solución a la insuficiencia financiera del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), las autoridades intentan obtener recursos de donde sea, aun cuando los más afectados sean los trabajadores, sostuvo el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/02/index.php?section=mundo&article=019n1mun Raúl Castro anuncia cambios en el modelo económico cubano

Gerardo ArreolaLa Habana, 1º de agosto. El presidente Raúl Castro anunció hoy que empezarán a eliminarse puestos de trabajo en el sector público, pero se reanudarán los permisos para autoempleo y microempresas, a las que se permitirá contratar personal asalariado. En la primera sesión del año de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), el domingo, Castro vinculó ambas decisiones, al citar al "trabajo por cuenta propia" como "una alternativa más" para el millón de empleados, cuyas plazas serán eliminadas por innecesarias.

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/02/index.php?section=sociedad&article=035n1soc Impactará el cambio climático la actividad empresarial: experto

Santiago, 1º de agosto. Los empresarios deberían asumir que la economía global requiere de una política que prevenga el cambio climático si desean tener sustentabilidad y rentabilidad a futuro, aseguró el académico chileno Dieter Linneberg. El director ejecutivo de la filial del Centro de Liderazgo Empresarial para el Cambio Climático (CLG-Chile) señaló que la evidencia científica es abrumadora respecto a que tal fenómeno tiene graves efectos para la economía y la actividad empresarial.

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/02/index.php?section=sociedad&article=036n2soc Llama Amecafé a impulsar producción de los granos tipo robusta y natural

Matilde Pérez U.La Asociación Mexicana de la Cadena Productiva del Café (Amecafé) sostuvo que debe impulsarse la producción de calidad de los cafés natural y robusta y no sólo de arábigas, para que los productores aprovechen las oportunidades del crecimiento del mercado internacional y se obtengan precios tan elevados como Colombia, Guatemala, Costa Rica y Perú.

http://www.jornada.unam.mx/2010/08/02/index.php?section=sociedad&article=036n3soc Usabiaga busca que Liconsa se privatice, dicen lecheros

El Frente Nacional de Productores de Leche afirmó que el diputado y ex titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Javier Usabiaga, utiliza su cargo de elección popular y su cercanía con el ex presidente Vicente Fox para promover la privatización de Liconsa. Álvaro González Muñoz, presidente de dicha agrupación, comentó que la estrategia es similar a la que utilizó para finiquitar Productora Nacional de Semillas (Pronase); "durante su gestión al frente de Sagarpa no fue capaz de mejorar las condiciones productivas de más de 200 mil

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 15 May, 2024, 17:04

pequeños y medianos productores de leche y hoy está luchando para quitar la poca posibilidad de comercialización que tiene ese segmento de productores con la paraestatal".

The New York

Times http://www.nytimes.com/2010/08/03/business/03markets.html?_r=1&ref=business&pagewanted=print Upbeat Economic Reports Help Lift Wall Street

By CHRISTINE HAUSERShares on Wall Street rose Monday after gains in Europe, starting off a new month with a surge fueled by a survey that said manufacturing was stronger than expected in July. The market indexes raced higher at the opening, reflecting upbeat economic news figures and bank earnings in Europe. While concerns over Europe have recently had an influence on investor sentiment, the banks' earnings, results of the European banking stress tests and purchasing managers' index for the 16 countries that use the euro appeared to ease some pessimism that a global credit crisis was imminent. "Concerns about Europe were one of the elements that led to the big downdraft in the markets back in May and June," said Brian Gendreau, market strategist for Financial Network. "Those concerns seem to be easing."

http://www.nytimes.com/2010/08/03/business/global/03rand.html?ref=business&pagewanted=print South Africa Tries to Scale the Industrial Ladder

By MATTHEW SALTMARSHTo many outsiders, South Africa has long been an unstable business environment with an economy overly dependent on natural resources. Now, the government and a new breed of entrepreneurs are optimistic that they can change perceptions and scale the industrial ladder. A clutch of companies are working in sectors like clean energy, aviation, engineering, defense and mining, hoping to benefit from positive growth forecasts for the region. The state wants spin-off benefits, notably job creation, and has played its part in some cases by offering direct funding and other sweeteners. It has also backed new university research chairs and is trying to promote centers of excellence.

http://www.nytimes.com/2010/08/02/business/global/02iht-green.html?ref=business&pagewanted=print Oil Spill Creates Hard Choices for the E.U.By JAMES KANTER BRUSSELS — The seemingly limitless amounts of oil spewing into the Gulf of Mexico this year left many Americans feeling powerless. To make matters worse, President Barack Obama had to wait — and then wait some more — before the company responsible for the spill, BP, finally devised a way to stanch the leak. The spectacle also made uncomfortable viewing for leaders in the European Union, where there are also serious concerns about the ability of regulators to assert their authority over the oil and gas industry. Those concerns are focused on whether oil and gas companies are sufficiently liable for environmental damage from drilling offshore, and on whether the Union, like the United States, should halt new offshore drilling. El País http://www.elpais.com/articulo/sociedad/Reino/Unido/investiga/venta/leche/crias/animales/clonados/elpepusoc/20100 802elpepusoc_1/Tes Reino Unido investiga la venta de leche de crías de animales clonados

EFE - Londres - 02/08/2010 La Agencia de Estándares Alimentarios de Reino Unido investigará la supuesta venta al público en este país de leche ordeñada de vacas procedentes de animales clonados por no haber superado los pertinentes controles de calidad. La Food Standards Agency (FSA, en sus siglas en inglés), organización británica encargada de valorar este tipo de alimentos considerados "novedosos", ha abierto la investigación después de que el periódico The International Herald Tribune informara de que al menos un ganadero británico, que no ha querido hacer público su nombre, ha reconocido haber empleado esta clase de leche en su producción diaria. El producto no fue etiquetado o identificado de alguna manera por temor a que los consumidores dejaran de comprar la leche.

http://www.elpais.com/articulo/economia/Bolsas/europeas/abren/agosto/fuerte/repunte/elpepueco/20100802elpepueco_1/ Tes Las Bolsas europeas abren agosto con un fuerte repunte

EL PAÍS - Madrid - 02/08/2010 Las Bolsas europeas han registrado hoy fuertes subidas al calor de los buenos resultados de algunos de sus principales bancos, entre los que han destacado los beneficios del HSBC o del francés BNP Paribas, los datos positivos sobre la industria en EE UU y la mejora de precio de las materias primas. La apuesta por el verde, que se ha saldado con repuntes superiores al 2% en todas las plazas importantes y con el lbex al frente de las mismas (3,2%), denota las ganas de los inversores por prorrogar las ganancias con las que acabó julio, que ha acabado por convertirse en el segundo mejor mes en lo que va de año tras la publicación de las pruebas de resistencia a la banca y el alivio de la crisis fiscal y de déficit de la eurozona. Por lo que respecta a España, aunque el selectivo lbex 35 ha tardado algo más que el resto en apuntarse al optimismo, ha ido incrementando su subida a lo largo de la jornada y, al cierre, se ha situado al frente de las subidas en toda Europa. En concreto, ha avanzado un 3,2%, su mejor sesión desde el 7 de julio, con lo que mañana abrirá en 10.835 puntos, su mayor nivel desde finales de abril.

http://www.elpais.com/articulo/economia/Europa/FMI/piden/Grecia/acelere/reformas/elpepueco/20100802elpepueco_3/Te s Europa y el FMI piden a Grecia que acelere sus reformas

EFE - Atenas - 02/08/2010 La UE, el Banco Central Europeo (BCE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) han instado hoy al gobierno de Grecia a que acelere sus reformas y privatice parte de su sector energético para poder para entregarle en septiembre un segundo tramo de ayuda de 9.000 millones de euros, según asegura la prensa económica

griega. Esta es la principal conclusión de la más reciente visita de inspección realizada durante la semana pasada por la misión de expertos de esos organismos. Los resultados finales han sido presentados hoy al ministro de Finanzas griego, Yorgos Papaconstantinu, cuyo departamento no ha hecho comentarios al respecto. Según las fuentes que citan hoy los medios griegos, la inspección ha constatado progresos en general en el cumplimiento del programa de ahorro de tres años y reconoce la voluntad de cambios del ejecutivo socialista, pero subraya que se necesitan más esfuerzos. Por ello, los analistas locales dan por seguro que Grecia recibirá el segundo tramo de ayuda de 9.000 millones de euros el próximo 13 de septiembre

http://www.elpais.com/articulo/economia/Industria/corta/grifo/energia/solar/elpepueco/20100802elpepieco_1/Tes Industria corta el grifo a la energía solar

SANTIAGO CARCAR - Madrid - 02/08/2010 El Ministerio de Industria ha decidido cortar por lo sano. Las cuentas públicas están mal y hay que lanzar un mensaje de austeridad a los mercados. El ministerio va a reducir drásticamente las subvenciones que reciben los productores de energía solar fotovoltaica. El Ministerio de Industria ha decidido cortar por lo sano. Las cuentas públicas están mal y hay que lanzar un mensaje de austeridad a los mercados. El ministerio va a reducir drásticamente las subvenciones que reciben los productores de energía solar fotovoltaica. El recorte será de un 45% en las primas para las nuevas plantas fotovoltaicas de suelo -los llamados huertos solares-, un 25% para las instalaciones de techo de mayores dimensiones, y un 5% para las pequeñas. Se trata de una propuesta que debe ser estudiada por la Comisión Nacional de la Energía (CNE) y el Consejo de Estado, responsables de emitir informes no vinculantes, por lo que el real decreto no estará en vigor, como mínimo, hasta septiembre.

http://www.elpais.com/articulo/economia/Parados/huyen/trabajo/elpepueco/20100802elpepieco_2/Tes Parados que huyen del trabajo

LLUÍS VISA - Lleida - 02/08/2010 Los campos de Lleida huelen a fruta. Las previsiones de cosecha son similares a las de la campaña anterior: 270.000 toneladas de melocotón y nectarina, 210.000 de manzana y 208.000 de pera. Productos que tienen que ser recogidos del árbol en el momento justo. Ni muy verdes ni muy maduros. Para la recolección, los agricultores necesitarán este año entre 10.000 y 12.000 temporeros. Pese a que, según los datos publicados el viernes, en Cataluña hay 676.100 desempleados, la mayoría de las plazas las ocuparán temporeros rumanos o colombianos y el norte de África. La Generalitat trató de reclutar a 7.800 parados catalanes con experiencia agrícola. Solo 1.668 han aceptado acudir a la llamada de los agricultores. Precisamente, el pasado sábado el ministro de Trabajo propuso que los parados que rechacen empleos pierdan el derecho al subsidio. "Si no les interesa nada de los que le ofrece la Administración, no pueden continuar recibiendo la prestación", dijo Celestino Corbacho en la cadena TV-3.

http://www.elpais.com/articulo/economia/crisis/deuda/publica/golpea/cuentas/banca/elpepueco/20100802elpepieco_4/Te s La crisis de deuda pública golpea las cuentas de la banca

ÍÑIGO DE BARRÓN - Madrid - 02/08/2010 El afán de bancos y cajas por comprar deuda pública española no ha sido un acto de patriotismo, sino una fuente de ingresos financieros. Los bonos del Tesoro fueron muy rentables el año pasado, al compensar los menores ingresos por la caída de los tipos de interés. Sin embargo, la crisis de los mercados de los últimos meses ha pasado una amarga factura a las entidades: la deuda pública se ha depreciado, lo que reduce el capital de las entidades. El afán de bancos y cajas por comprar deuda pública española no ha sido un acto de patriotismo, sino una fuente de ingresos financieros. Los bonos del Tesoro fueron muy rentables el año pasado, al compensar los menores ingresos por la caída de los tipos de interés. Sin embargo, la crisis de los mercados de los últimos meses ha pasado una amarga factura a las entidades: la deuda pública se ha depreciado, lo que reduce el capital de las entidades.

http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/pide/sanciones/comunidades/deficit/excesivo/elpepueco/20100731elpepiec o_3/Tes El FMI pide sanciones para las comunidades con déficit excesivoS. P. - Nueva York - 31/07/2010 El Fondo Monetario Internacional (FMI) reclamó ayer a España un plan de ajuste fiscal con objetivos creíbles. Y en la ecuación metió de lleno a las comunidades autónomas, para las que recomienda mano dura de modo que sea posible alcanzar el objetivo de déficit del 3% del PIB para 2013. A la vista de la espiral del gasto de los últimos años, el Fondo recomienda que las comunidades sean sancionadas si no cumplen sus planes de consolidación fiscal. "Sin ninguna sanción por no cumplir los planes trianuales de reequilibrio, las regiones pueden presentar nuevos planes cada año, posponiendo el ajuste", dice el Fondo, que también critica la falta de información a tiempo sobre la ejecución de sus presupuestos. El control sobre las autorizaciones para emitir deuda, en su opinión, no basta y retener las transferencias podría ser una de las opciones para los incumplidores.